
                                     

平成２０年度第５回看護学部教授会議事録 

開催場所 大会議室 開催日時 平成２０年８月６日（水）13:00～15:45 

出席者 

（学部長）桑名佳代子 

（教  授）遠藤盛男，佐治順子，川村武，土屋香代子，伊藤ひろ子，徳永惠子，中塚晴夫，長澤治夫，宮林

幸江，山田嘉明，弓谷行宏，武田淳子，塩野悦子，真覚健，安齋由貴子，吉田俊子 

（准教授）遠藤芳子，福嶋龍子，原玲子，佐々木久美子，高橋方子，John Wiltshier，高橋和子，萩原潤 

（講  師）鹿野裕美，桂晶子，只浦寛子 

（助  教）大沼珠美，大須賀ゆか，三國和美，大池真樹，阿部智美，阿部桃子，竹本由香里，佐藤憲子，丸

山真紀子，高野英恵 

（３８名） 

     

                                           事務局  中村総括，大森次長，齋藤 

欠席者 阿部幹佳 

署名人  

 議 事 内 容               
 

宮城大学  Miyagi University 

  

１ 開会 

 

２ 議事 

（１） 教授会議事録（７月定例教授会）の確認及び議事録署名人の指名について 

    ７月定例教授会の議事録の確認について諮られ、了承された。続いて議事録署名人として佐治順

子教授が指名された。 

 

（２） 審議事項 

① 学部各委員会提出事項について 

  ［学生委員会］ 

・ 休退学等について 

学生１名の復学について説明があり、原案のとおり承認された。 

［教務委員会］ 

・ 非常勤講師について 

「健康評価学」及び「保健福祉行政論」について、非常勤講師２名を任用することの説明が

あり、原案のとおり承認された。 

［実習委員会］ 

・ 平成 21 年度における「看護実習」の期間（案）について 

資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

② 全学委員会関係提出事項について 

［共通教育委員会］ 

・ 人事計画書（案）について 

平成 21 年 4月に設置予定の共通教育センター(仮称)所属となる音楽担当教員の応募資格等

についての説明があり、原案のとおり承認された。 

 

（３）報告事項 

① 評議会報告 

 ［審議事項］ 

・ 教員非違行為に係る審査小委員会の設置について、当該審査小委員会が設置されたことの報

告がなされた。 

・ 入学試験改革検討委員会設置について、資料に基づき報告がなされたが、面接に関する箇所

の表現を見直してほしいこと、個別試験の見直しについての考え方を明らかにしてほしいとの

意見があり、この意見も含めて、今後、検討委員会で具体的な検討がなされていくことが述べ

られた。 

・ 平成 21 年度研究補助金実施要綱（案）について、資料に基づき報告がなされた。 

［報告事項］ 

・ 第１回公立大学法人宮城大学評価委員会について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 教育振興基本計画について、改正教育基本法の理念を実現するための計画として政府が策定

したものであり、大学教育については基本的方向３に述べられているので、文部科学省のＨＰ

で閲覧していただきたいことが述べられた。 

 

② 全学委員会報告 

  ［評価委員会］ 

・ 教員評価について、教員評価方法検討委員会の方針により、大幅な変更となること、その中

で、研究等の外部活動については、基本的にデータベースの記入項目を基に評価を行うことと

なるので、データベースの更新を忘れずに行っていただきたいこと、今年度のこれまでの業績
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については 8 月 20 日（水）まで、それ以外については 3月 31 日（火）までに更新を行ってい

ただきたいことの報告がなされた。 

  ［改革委員会］ 

・ 職員研修規程案、職員兼業規程案について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 会計規程案について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 他学部のカリキュラム改正について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 看護学部における中期目標・中期計画の「目玉」について、資料に基づき報告がなされた。

・ 教育研究改革の「目玉」について、「（仮称）ＭＹＵ学士力向上プラン」の案が出されており、

検討委員に川村保教授、三橋勇教授、桂講師が選出されたことの報告がなされた。 

 また、看護学部から教育研究の目玉として、現在出ている災害看護の教育強化以外の提案が

ある場合は 8 月 20 日（水）までに連絡をいただきたいことが述べられた。 

 ［共通教育委員会］ 

・ 共通教育科目の読替え・開講保障及び担当教員について、資料に基づき報告がなされた。 

  ［総合情報センター運営委員会］ 

・ コンピュータシステムの更新について、資料に基づき報告がなされた。 

  ［国際センター運営委員会］ 

・ 国際センター専任教員の選考について、7 月 15 日（火）の公募締切りまでに 16 名の応募が

あり、選考委員会の書類審査により 2名を選考し、第２回選考委員会で英語による講義のプレ

ゼンテーションと面接を行い１名の最終候補者を選考し、7月 30 日（水）の国際センター運

営委員会で承認されたので、8月 22 日（金）の臨時評議会で審議し決定となれば、10 月 1日

（水）付けで採用となり、後期から授業を担当していただくことの報告がなされた。 

 

③ 学部各委員会報告 

  ［教務委員会］ 

・ 後期の時間割について、資料に基づき報告がなされた。 

  ［キャリア開発委員会］ 

・ 平成 20 年度第 1回看護師模試結果概要について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 医療機関研究セミナーについて、7月 2日（水）に開催され、48 医療機関、159 名の学生が

参加し、学生からは 98.8％が満足したとの回答があり、医療機関からはフリータイムを増や

してほしいとの意見があったので、来年度の検討課題とすることの報告がなされた。 

・ 国試の出題形式の変更について、四肢択一式に加えて五肢択一式と五肢択二式も取り入れら

れることになったこと、看護師と助産師の試験には写真等の視覚素材を取り入れた問題が出題

されることの報告がなされた。 

  ［入試委員会］ 

・ 推薦入試合格者への課題について、入試委員会や教務委員会で課題図書を選考しているが、

他の教員の方々からも 8月 26 日（火）まで図書の推薦をいただきたいことの報告がなされた。

  ［予算・財政委員会］ 

・ 平成 20 年度教育費予算追加削減（案）について、資料に基づき報告がなされた。 

・ 共通教育費による卒業研究関係の支出の手続きについて、資料に基づき報告がなされた。 

  ［評価委員会］ 

・ 平成 19 年度前期の授業評価報告書について、冊子を 3 階受付と 2階事務局受付に配架した

 ことの報告がなされた。 

  ［実習委員会］ 

・ 実習期間中の地震発生を想定した訓練について、資料に基づき報告がなされた。 

  ［倫理委員会］ 

・ 前回の教授会で報告された研究計画の倫理に関する申請１件について承認され、その後 2件

の申請が有り、そのうち 1 件が承認され、1件が継続審査中であることの報告がなされた。 

  ［広報委員会］ 

・ オープンキャンパスについて、1,650 人の参加があり、昨年より少し増えたことの報告がな

された。 

・ 図書館が 8月 18 日（月）から 28 日（木）まで閉館となること、学生が必要な雑誌の購読の

見直しについて、8月 8日（金）午前中までに選んでいただきたいことの報告がなされた。 

 

（４）その他 

   ・ 岩手宮城内陸地震で被災された栗原市への募金について、看護学部教員より 99,000 円、全

    学で 325,000 円の募金があったことの報告がなされた。 

 

 

 

以 上 
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議事録署名人 

 
 
 
 
            氏名  桑名 佳代子    印  
 
 
 
 
 
            氏名  土屋 香代子    印  
 
 

 


